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Secretaria Administrativa 

REQUERIMENTO Nº 090/16 

Requeremos à mesa, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, seja oficiado à 
Companhia de Desenvolvimento Habitacional Urbano - CDHU para que estude a 
possibilidade de individualização dos relógios de água no Conjunto 
Habitacional Paulina de Morais – CDHU. 
 

JUSTIFICATIVA 
 

A individualização dos relógios é um antigo pedido dos mutuários daquele Conjunto 
Habitacional, pois a forma como é feita a cobrança atualmente é considerada injusta. 
Com apenas um relógio, os que consomem menos água acabam pagando a conta 
daqueles que gastam mais. Além disso, existe o inconveniente de que algumas 
pessoas não pagam sua parte, criando inúmeros transtornos para os demais 
moradores, que correm o risco de ficar sem o fornecimento de água. 

O Legislativo Itapevense já encaminhou pedido ao Governo do Estado (conforme 
documentos em anexo) para que proceda aos estudos necessários visando encontrar 
uma maneira de arcar com esses custos, beneficiando assim centenas de famílias 
que residem no Conjunto Habitacional Paulina de Morais e que há vários anos vêm 
enfrentando a falta de tal benfeitoria. 

Já houve também reunião do legislativo com representantes da Sabesp que 
esclareceram que existem empresas especializadas que promovem a individualização 
dos relógios, porém o custo de serviço é alto e mesmo sendo rateado entre os 
mutuários, se torna oneroso. Vale ressaltar que mesmo algumas pessoas tendo 
condições de pagar, outras não estão na mesma situação e assim o valor acaba 
ficando elevado. 
 
Dessa forma, solicitamos a Companhia de Desenvolvimento Habitacional Urbano 
- DHU para que proceda aos estudos necessários visando encontrar uma 
maneira de individualização dos relógios de água no Conjunto Habitacional 
Paulina de Morais, pois tal reivindicação é de grande alcance social e beneficiará 
muitos mutuário. 
 
Que do deliberado seja dado ciência ao Exmo. Sr. Samuel Moreira-DD. Deputado 
Federal, desse importante anseio dos moradores do referido Conjunto Habitacional. 
 
Pelo exposto, aguardamos manifestação nesse sentido. 
 
Palácio Ver. Euclides Modenezi, 01 de março de 2016. 
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VEREADOR – PSDB 
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